

# BAÑOS LAS DELICIAS



**Año:** 1895

**Autor:** - - -

**Estilo Arquitectónico:** Ecléctico

**Uso Original:** Servicios de higiene, estética y recreación.

**Uso actual:** Demolido

**Giro:** Servicios de higiene, estética y recreación.

Los baños fueron construidos con adobe principalmente, hasta que una avenida del Río Nazas los tiró y la nueva construcción fue en ladrillo. Edificio funcional que llegó a ser emblemático por los servicios y comodidades que ofrecía: baños, peluquería, tienda de regalos, punto de reuniones sociales. A principios del siglo XX, fue lugar de esparcimiento para los agricultores que venían a Torreón los fines de semana, se reunían a platicar, tomar la copa y hacer negocios; fue famosa su peluquería, su cantina, los baños rusos, turco, regaderas, tinas y una alberca pequeña dotada de aparatos gimnásticos.

Con el paso del tiempo se volvió un lugar de reunión de la sociedad lagunera. Los baños las delicias estaban ubicados en la esquina de Morelos y Juan Antonio de la Fuente, donde luego estuvo FAMSA; tenían peluquería y baños de vapor, regaderas tibias y frías.

Las bebidas del bar eran auténticas y de marca, la cerveza bien fría y las bebidas compuestas de primera. Hacían unas "pollas" de jerez español, con dos huevos y canela molida con mucho hielo bien batidas, que "revivían" hasta a un muerto; bebida obligada después de un baño de vapor.

La botana incluía sardinas españolas, angulas, bacalao hecho todos los días; jamón serrano, chorizo español que venía de latas con manteca, pan de primera y galletas, otros ultramarinos que se consumían menos y también riñones de Jerez y quesadillas, Los baños de las delicias desaparecieron a mediados del siglo XX.